

miércoles 23 de junio de 2021

Ayuntamiento de Antequera y Federación Andaluza de Triatlón firman un convenio de colaboración que impulsará la práctica deportiva y la celebración de competiciones de este deporte en nuestra ciudad

El Ayuntamiento pondrá a disposición de la Federación el uso de instalaciones deportivas como el Centro de Atletismo, el Pabellón Fernando Argüelles o el complejo de piscinas deportivas municipales. Por su parte, nuestra ciudad se promocionará de forma destacada tanto en la página web de la Federación como en todas las acciones –competiciones o concentraciones– que se realicen dentro de este convenio.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el presidente de la Federación Andaluza de Triatlón (FATRI), Pablo Castilla, han firmado en la mañana de hoy un convenio de colaboración entre ambas entidades que contribuirá al impulso de la práctica deportiva y la celebración de competiciones de este deporte en nuestra ciudad. En la rueda de prensa informativa sobre dicho acuerdo han estado también presentes el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el triatleta antequerano Manuel Varo, responsable técnico tanto del programa de deporte adaptado "Antequera Integra" como de la recientemente

creada Escuela Municipal de Triatlón.

De hecho, tal y como ha confirmado Juan Rosas, estas dos iniciativas locales han servido para formalizar la puesta en marcha de este convenio para que los paratriatletas de Antequera y de toda Andalucía puedan tener un sitio de encuentro y de entrenamiento, e incluso para poder albergar futuras competiciones a nivel regional que tengan como escenario nuestra ciudad. "Hoy comienza una andadura bonita con la clara intención de que todo el mundo puede practicar deporte", reafirmaba el también Primer Teniente de Alcalde.

Por su parte, el Alcalde ha destacado que se trata de un convenio más que concreta el Ayuntamiento de Antequera en el cual se pone a nuestra ciudad "dentro del mapa de las competiciones de los triatletas andaluces, viendo la posibilidad de que nuestra ciudad brinde servicios e instalaciones para su práctica deportiva a la vez que nuestros triatletas antequeranos puedan aprovecharse de las ventajas que brinda la Federación Andaluza.

En este sentido, el consistorio se compromete la puesta en disposición gratuita para de la Federación del uso de instalaciones deportivas como el Centro de Atletismo, el Pabellón Fernando Argüelles o el complejo de



piscinas deportivas municipales. Por su parte, nuestra ciudad se promocionará de forma destacada tanto en la página web de la Federación como en todas las acciones –competiciones o concentraciones– que se realicen en dentro de este convenio de colaboración.

